



Asegura Marcela Guerra que fondo de daños de la ONU servirá para atender efectos del cambio climático

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, afirmó que la creación del fondo de pérdidas y daños de las Naciones Unidas para atender las catástrofes causadas por el cambio climático representa un primer paso, pero sostuvo que aún se deben resolver desafíos sobre su financiamiento y distribución de recursos. En el marco de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Clima (COP28) de Dubái, los representantes de los países participantes acordaron poner en marcha el fondo destinado a financiar las pérdidas y daños de los países vulnerables, a fin de mitigar las tensiones entre el norte y el sur.

<https://nvnoticias.mx/index.php/2023/12/10/asegura-marcela-guerra-que-fondo-de-danos-de-la-onu-servira-para-atender-efectos-del-cambio-climatico/>